

D113 Daniel Günthör

Tagesordnungspunkt: 5.4.2. Offene Plätze

Westend/Laim

Ich bin begeistert, wie klug und strategisch wirkungsvoll, aber auch pragmatisch und empathisch unsere grünen Minister*innen in der Bundesregierung handeln und mit der sehr schwierigen und tragischen Situation des Angriffskriegs Russlands auf die Ukraine umgehen und Grüne Politik weiter voranbringen. Sei es in der Außenpolitik mit konkreter Solidarität zur Ukraine und Ächtung des Aggressors Russland, sei es in der Energiepolitik, mit dem erstmal pragmatischen Vorgehen des Erhalts der Energiesicherheit und zudem auch noch schnelleren Ausbau der erneuerbaren Energien oder sei es in der Landwirtschaftspolitik mit dem Kurs auf Agrar- und Ernährungswende. Die Partei kann und muss dabei zum einen diese Politik bestätigen, den Rücken stärken, aber auch gestaltend weitere zukunftsweisende Ideen zur Unterstützung unserer Grünen in der Regierung auf den Weg bringen.

Dabei will ich meinen Teil auf der BDK beitragen. Mein Name ist Daniel Günthör, 49 Jahre, Fraktionssprecher im Bezirksausschuss Schwanthalerhöhe. Mein Steckenpferd ist Außenpolitik, Sozialpolitik und Kultur/Erinnerungskultur.